

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU JEUDI 14 MARS 2024

Le conseil de l'école Bray-Saint-Aignan s'est réuni le jeudi 14 mars 2024.

Etaient présents :

Madame GRESSETTE, maire de BRAY SAINT AIGNAN

Madame VALESI, adjointe aux affaires scolaires

Mesdames POURRIOT, BOULAY enseignantes à SAINT AIGNAN

Mesdames ASSELINEAU, GLORIAN, NEYROLLES, MORET, BIE, CLAIRET enseignantes à BRAY

Mesdames LECLERC, DELORY, BODIN, LE GUILLOU, DELVALLEE, Monsieur DEBREE représentant(e)s des parents d'élèves de BRAY

Messieurs PERRONNET et BOURGOIN, DDEN

Etaient excusés : Madame GUILLAUME inspectrice, Mesdames MASSAS et BESSIERE, Monsieur PREBENDE, représentants des parents d'élèves

Sont désignés :

Présidente de séance : Mme POURRIOT, Directrice école de Saint Aignan

Secrétaires de séance : Madame BOULAY et Madame BODIN

1/ validation du dernier compte rendu du 9 novembre 2023 : validé à l'unanimité.

2/ Vote semaine de 4 jours: 2 abstentions et 15 votes pour la semaine de 4 jours.

3/ Prévisions des effectifs pour le rentrée 2024 :

PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
17+1 ?	22	22	16+2 ?	20	16	16	22
Effectif total : 151+3 ? élèves				(effectif 2023/2024:156 élèves)			

4/ Activités pédagogiques et projets

école de Bray :

- Mardi 9 janvier 2024 : La compagnie Billenbois a présenté à tous les élèves de l'école le spectacle : Poursuite Biscuit. Ce spectacle est offert par la mairie ainsi que le goûter (brioche et chocolat), la coopérative scolaire a offert la boisson.
- Lundi 15 janvier 2024 : exercice évacuation incendie à 15h30 avec la présence des pompiers et d'un personnel de la mairie pour aider au déplacement des 2 classes de PS/MS : l'exercice s'est très bien déroulé.
- Lundi 12 février 2024 : PPMS RM à 11h00 : seulement 2 classes se sont confinées. Le signalement avec le téléphone n'a pas été vu par les autres classes et l'isolement pour la classe 2 reste compliqué dans la classe.
- Tous les vendredis matin de mars et avril : les 2 classes de maternelle vont alternativement faire des jeux de société avec des parents et faire classe dehors
- Classe dehors : La classe de CE1/CE2 fait classe dehors 1 vendredi sur 2 (ou 1 lundi sur 2 suivant les périodes) depuis la rentrée
- Jeudi 14 mars 2024 : formation pour l'utilisation du terrain multi sports pour les élèves de PS/MS de Mme Neyrolles à 10h30, Mme Asselineau à 11h15 et Mme Moret à 13h30.
- Jeudi 28 mars : ADATEEP : explications des règles de sécurité dans le car pour toutes les classes
- Jeudi 04 avril 2024 : intervention du SICTOM pour une animation sur le thème : Le compost et les petites bêtes pour les 2 classes de maternelle
- Lundi 8 avril 2024 : fête des 100 jours de classe. L'organisation est en cours pour les classes élémentaires
- Mardi 16 avril matin : les élèves de maternelle feront des épreuves sportives : les 8 épreuves qui seront encadrées par des parents (à la salle polyvalente)
- Avril : théorie sécurité routière à pied – et en mai : pratique avec le vélo
- Vendredi 31 mai à 18h : visite de l'école et accueil des nouveaux élèves inscrits à Bray.
- Classe découverte pour les élèves de GS/CP et CE1/CE2 à Ingrannes du 17 au 21 juin 2024 ; Thème GS/CP : découverte du milieu et CE1/CE2 : La Loire
- Projet vente de chocolat : une partie des bénéfices permettra de réduire le prix de la semaine de la classe découverte : merci aux parents ; d'autres actions seront menées comme la vente de chocolat chaud,

crêpes, sablés. Vous aurez prochainement les dates des différents projets.

école de St Aignan :

- mardi 12 décembre** : visite d'une entreprise locale de robotique à St Martin d'Abbat. Découverte du lieu de production, manipulation et entraînement à la programmation de bras robotiques.
- **mardi 19 décembre** : organisation du marché de Noël. Merci au personnel du périscolaire, à l'association de parents d'élèves, aux parents et aux élèves pour leur participation. Le bénéfice a été de 516 euros en plus d'un moment de partage au sein des 2 classes.
- mardi 6 février** : les élèves ont été formés par l'UNASS aux gestes qui sauvent. C'est une formation aux premiers secours qui s'inscrit dans le parcours citoyenneté et santé du parcours de l'élève.
- du 11 mars au 19 avril** : session handball avec intervenant sur l'école
- jeudi 14 mars** : randonnée jusqu'au « city parc » de Bray pour participer à des activités sportives proposées par un professionnel.
- **jeudi 18 avril** : après midi FRMJC ateliers scientifiques « Au travers du corps » à St Benoit sur Loire
- lundi 13 mai** : Journée olympique au Collège des Bordes pour les CM2 et accueil des futurs CM1 à St Aignan.
- vendredi 17 mai** : demande de participation au festival de Sully (transport pris en charge par les Amis du Festival, il reste à payer 6 euros par élève) réponse en attente
- mardi 4 juin** : Journée de visite du collège des Bordes pour les CM2
- **jeudi 13 juin** : répétition générale et concert SCHORALIA le soir.

5/ Questions diverses :

1- Lors du précédent conseil, vous avez émis l'hypothèse de mettre à disposition un téléphone fixe dans chaque classe de Bray à la place d'un bouton d'alerte pour prévenir d'une intrusion potentielle possible dans l'école. Avez vous pu réfléchir sur cette idée ?(De plus, les maîtresses pourraient communiquer entre elles sans quitter leur classe et ce matériel pourra être utilisé dans la future école aussi)

A l'étude de propositions dont l'investissement devra être réutilisable dans la nouvelle école.
Demande de la fibre qui permettra de relier les combinés des classes pour des appels en interne sur Bray.

2- Est ce que l'alerte intrusion va être renouvelée cette année car ce fut un échec à sa dernière réalisation ? (réalisation d'un nouveau protocole et des consignes claires à appliquer si intrusion)

Le protocole est inscrit dans le PPMS de chacune des écoles. L'exercice sera sans doute facilité une fois la fibre installée (réponse1)

3- Nous vous informons que nous avons récupéré la boîte mail des parents d'élèves élus :

parents.braystaignan@gmail.com

Serait-il possible de créer ou retrouver le mot qui était mis avant et de s'organiser pour qu'il soit mis dans les cahiers des élèves au moins 4 semaines ou avant les vacances scolaires suivant les dates des conseils avec une réponse des parents 2 semaines avant le conseil pour que l'on puisse avoir les questions en avance et que l'on se réunissent pour vous les envoyer une semaine avant la réunion. Merci d'avance aux directrices.

Les parents élus préparent le mot et les enseignantes peuvent le transmettre aux familles par la suite.

4-Intervention de Madame Valési : Collecte des déchets organisée par le conseil municipal des enfants le 6 avril.

Clôture du conseil à 19h30

Prochain conseil d'école : A Bray le jeudi 6 juin 2024 à 18h30.